
令和５年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【田代区】
№ 意見・要望 担当課 回答

1

　田代区にある天台山の山頂付近の木を伐採し、公園のように整備し、町民がくつろぎふれあえる、

「景色がいい町民いこいの広場」を新たに設けることを提案する。

都市施設課 　田代区内には、田代運動公園のほか、都市公園と児童遊園地合

わせて6か所を適切に配置しており、天台山に近接している田代運

動公園は、憩いの場やスポーツ活動等の場として、田代区の方を

はじめ、町内外の多くの方にご利用いただいております。

　ご提案の天台山は民有地でありますので、用地の取得や整備工

事に多くの費用を要することなどから、公有地を拡大して広場を

整備することは難しいものと考えております。

2

　田代運動公園内にあじさいロードを作り、梅雨どきの新たな観光スポットにする。 都市施設課

スポーツ・文化振興課

　田代運動公園は、平成元年に供用開始した都市計画公園であ

り、園内散策路には、野球場、テニスコート、プール、ゲート

ボール場、スケートパークの周辺にあじさいを植えておりますの

で、新たにあじさいロードとして整備する考えはありませんが、

田代運動公園は町内外からたくさんの方が訪れる公園であります

ので、今後も魅力ある公園となりますよう、貴重なご提言として

承ります。
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№ 意見・要望 担当課 回答

3

　平山勝楽寺前の川（沢）の擁壁部分の雑草について、令和4年度の【9-4】に記載されていますが、

さらに、川の中にも雑草が生い茂っています。

　昨年秋の美化清掃時は、擁壁部分や川の中の雑草が凄く、見かねて一部の人が、川の中に入り、出

来る範囲で雑草を取りました。（川の中には、土が滞積し背の高い雑草が、生い茂っていました。ま

た、フェンスより高い雑草もありました。）

　管理者の土木事務所は、予算の関係等で、早急および定期的に、対応は難しいものと思われます。

　令和5年8月末現在、川の中、擁壁部分に雑草がかなり生い茂っています。フェンスより高い雑草も

あります。

　安全面を考えるなら、フェンスを越えない範囲で、草刈りを実施するしかないものと思われます。

（草刈りをしない事により、土の堆積や雑草が増えても、大きな問題が発生するとは思えません。害

虫が、多少多くなる程度と思われます。）

　数年前に、美化清掃では「川へ入らない事」と言われた様に記憶していますが、現在も有効か、確

認願います。

道路課

環境課

　10月4日に管理者である厚木土木事務所へ現地の状況を説明

し、適切な維持管理の要請を行いました。

　また、町が各行政区に依頼する美化清掃につきましては、例年

５月に「あいかわごみゼロ・クリーンキャンペーン」を町と区長

会の協働で行っていますが、作業上の留意点として、安全で無理

のない範囲での実施をお願いしており、「川へ入らない事」な

ど、具体的な注意事項につきましては設けておりませんので、行

政区や町内会のご判断に委ねております。

　なお、美化清掃での「川へ入らない事」について、土木事務所

に確認したところ、川への立ち入りを制限するといった規制はし

ていないとのことでありました。

4

半原方面行の田代バス停下用水路のせきにバスから降りて来た人がゴミをポイ捨てしたり、上流から

のゴミがたまり虫がわきとても不衛生な状態です。ふたをするか又は常時開放願います。

農政課 　当該地の用水路につきましては、維持管理の面を踏まえると、

水路への蓋の設置や常時開放を行うことは、難しいものと考えて

おりますことから、ゴミのポイ捨て防止の看板を設置し、環境美

化の周知啓発に努めてまいります。

　また、水門付近の堰に虫が発生する問題につきましては、発生

時期における水門の開閉等の対策について水利組合と検討してま

いります。

参考R4【9-4】平山勝楽寺前の川（沢）の両サイドの擁

壁部分に雑草が生い茂り、美化清掃での対応は不可能で

す。（今回の美化清掃では沢内に入り一部伐採していま

した）。状況を確認いただき対応していただけたらと思

います。

→道路課回答：管理者である厚木土木事務所に適正な管

理を依頼しました。
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